



Sehr geehrte Mitglieder, liebe Nachbarn und Siedlerfreunde,

ein weiteres schwieriges Jahr geht zu Ende. Die Krisen hören nicht auf und es kommen ständig neue dazu, jetzt auch der Krieg in Gaza. Für die Menschen in den Krisengebieten aber auch für uns können wir nur auf eine friedliche Zukunft hoffen. Wir wollen aber auch dankbar sein für die positiven Entwicklungen. So hat uns die Strom- und Erdgaskrise nicht so hart getroffen wie Ende 2022 befürchtet. Die Preise sind zwar gestiegen, aber die Versorgung war durch neue Gaslieferanten und den sparsamen Umgang mit Energie gesichert. Neben den Energiepreisen machen sich aber auch viele von uns Gedanken über den Zustand ihrer Heizung im Haus. Wie lange hält sie noch durch und auf welches System sollte ich wechseln? Zum Glück hat die Regierung beim Heizungsgesetz nochmals nachgebessert und die Lage hat sich hier etwas entspannt.

Im April 2023 fand unsere letzte Jahreshauptversammlung statt, bei der wir das erste Mal seit Corona wieder zu einem Tagesausflug einladen konnten. Diesmal ging es Anfang Juli nach Erfurt zum Besuch des Ega-Parks. Wir hatten herrliches fast schon zu heißes Sommerwetter und alle Teilnehmer waren von der Fahrt begeistert. Ein herzliches Dankeschön an euch alle, für die Unterstützung und Hilfe in der Nachbarschaft und in unserem Verein. Wir alle wünschen uns nun einen ruhigeren Jahresausklang und eine besinnliche Adventszeit, vielleicht mit dem Besuch des einen oder anderen Advents- oder Christkindlesmarktes in Bayreuth und in der Region. Alles Gute für euch und eure Lieben, bleibt gesund und munter.

*Die gesamte Vorstandschaft wünscht euch und euren Angehörigen  
ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest, viel Glück, Erfolg  
und vor allem Gesundheit im Neuen Jahr 2024*



Bayreuth, 26. November 2023

Die Vorstandschaft

